
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE
L’ÉCOLE DES HAUTS-CLOCHERS (CE)

tenue le 16 novembre 2020 en virtuel via la plateforme Teams sous la présidence
d’Isabelle Vincent

Présents : Mme Hélène Claveau, enseignante, 1er cycle
Mme Catherine Boutet, enseignante préscolaire
Mme Édith Plamondon, éducatrice spécialisée
Mme Ema Handan, enseignante, 3e cycle
Mme Sarah-Maude Gagnon, ergothérapeute
Mme Véronique Bouchard, directrice adjointe
Mme Véronique Lessard, directrice
M. Guillaume Picard, parent
M. Vincent-Philippe Reid, parent
Mme Josée Bureau, enseignante, 2e cycle
M. Junior Tchassep, parent
Mme Nesrine El Mahdi, parent
Mme Isabelle Vincent, parent
Mme Isabelle Duclos, parent
Mme Marcelle Racine, éducatrice au service de garde
Mme Marie-Aude René, parent

Secrétaire : Mme Josée Poulin

1. MOT D’OUVERTURE

1.1 Mot d’ouverture
Madame Isabelle Vincent déclare que la réunion peut débuter. Il est 19 h. Mme

Josée Poulin agit à titre de secrétaire de la réunion.

1.2 Adoption de l’ordre du jour

Deux sujets ont été ajoutés à l’ordre du jour :

6.1 Ajout d’une activité éducative pour les élèves de la 4e année
6.2 Vente de billets de la maison Maurice Tanguay

Résolution CÉHC20-21.17
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Marie-Aude René, appuyée par
Mme Hélène Claveau.
La proposition est adoptée à l’unanimité.
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1.3 Intervention du public
Aucune

1.4 Adoption du procès-verbal du 19 octobre 2020

Aucune modification au procès-verbal du 19 octobre 2020.

Résolution du CÉHC20-21.18
L’adoption du procès-verbal est proposée par M. Junior Tchassep, appuyée par
Mme Ema Handan.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.5 Suivi au procès-verbal
Mme Véronique Lessard demande à Mme Hélène Claveau de présenter un état de la
situation concernant la vente de miel. Mme Claveau informe les membres que 128
pots de miel sur 200 sont vendus. Des pots supplémentaires seront à vendre (12
kg).
.

1.6 Courrier reçu
Aucun courrier reçu.

2. DÉCISION

 2.1 Anglais intensif

Résolution CÉHC20-21.19
Il a été proposé par Mme Nesrine El Mahdi et appuyé par M. Guillaume Picard
d’accepter le projet d’immersion anglaise (5 mois / 5 mois) présenté par les
enseignantes de la 6e année. Si la pandémie se poursuit, la direction réévaluera le
projet et il serait possible de garder le statu quo.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

 2.2 Contenus en éducation à la sexualité

Résolution CÉHC20-21.20
Il a été proposé par Mme Marie-Aude René et appuyé par Mme Édith Plamondon
d’accepter les contenus du programme en éducation à la sexualité pour l’année
2020-2021.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

 2.3 Guignolée de Noël

Résolution CÉHC20-21.21
Il a été proposé par Mme Marcelle Racine, appuyé par M. Junior Tchassep
d’accepter que les élèves collectent des denrées pour les familles dans le besoin
du 7 au 14 décembre 2020 et celles-ci seront remis à la St-Vincent-de-Paul.
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La proposition est adoptée à l’unanimité.

3. CONSULTATION

3.1 Critères d’inscription 2021-2022
Mme Véronique Lessard informe les membres que le document portant sur les
critères d’inscription 2021-2022, la liste des écoles et leur aire de desserte, le plan
triennal et le cadre d’organisation des services éducatifs seront transmis par
courriel pour consultation et que les questions ou les commentaires devront être
transmis à M. Picard, le représentant au comité de parents.

3.2 Liste des écoles et leur aire de desserte 2021-2022
Ce sujet n’a pas été discuté lors de cette rencontre.

3.3 Plan triennal 2021-2024
Ce sujet n’a pas été discuté lors de cette rencontre.

3.4 Cadre d’organisation des services éducatifs
Ce sujet n’a pas été discuté lors de cette rencontre.

4. DISCUSSION

4.1 Plan d’action
Mme Véronique Bouchard présente aux membres le plan d’action 2019-2020.

Résolution CÉHC20-21.22
Il a été proposé par Mme Racine et appuyé par Mme Édith Plamondon d’accepter le
plan d’action 2019-2020.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

4.2 Plomb dans l’eau

Mme Véronique Lessard présente aux membres le rapport concernant le plomb
dans l’eau. Une vérification sera faite concernant les buvettes condamnées par la
direction de l’école et ce sujet sera discuté ultérieurement.

4.3 Accompagnement de nos parents

Mme Isabelle Vincent propose aux membres la possibilité d’offrir une formation
aux parents de l’école. Tous trouvent l’idée très bonne. Elle nous reviendra sous
peu.
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5. INFORMATION

5.1 Information de la directrice

Mme Lessard informe les membres qu’une formation est obligatoire pour les
membres du CÉ. L’information sera transmise par courriel pour discussion
ultérieurement.

Les rencontres de parents auront lieu virtuellement le 19 et 20 novembre 2020.

Exceptionnellement, la dernière journée de classe avant le congé de Noël sera
selon l’horaire régulier.

Trois journées pédagogiques seront déterminées à la discrétion de chaque milieu.

Le premier bulletin sera disponible le 22 janvier 2021.

Mme Lessard informe les membres que les élèves de l’école des Hauts-Clochers
devront subir un dépistage massif en raison d’éclosion de COVID-19.

5.2 Information du personnel
Ce sujet n’a pas été traité lors de la rencontre.

5.3 Information de la présidente du CÉ
Ce sujet n’a pas été traité lors de la rencontre.

5.4 Information du comité de parents
Ce sujet n’a pas été traité lors de la rencontre.

6. AUTRES SUJETS

6.1 Ajout d’une activité éducative pour les élèves de la 4e année
Mme Josée Bureau demande aux membres leur accord pour l’ajout d’une activité
éducative en visioconférence les 19 et 20 janvier 2021.

Résolution CÉHC20-21.23
Il a été proposé par M. Vincent-Philippe Reid et appuyé par Mme Catherine Boutet
d’accepter l’ajout d’une activité éducative pour les élèves de la 4e année.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

6.2 Vente de billets de la maison Maurice Tanguay
Mme Plamondon demande aux membres l’autorisation de vendre des billets de la
maison Fondation Maurice Tanguay.

CÉ Hauts-Clochers 16 novembre 2020 4



Résolution CÉHC20-21.24
Il a été proposé par Mme Isabelle Duclos et appuyé par Mme Éma Handan la vente
des billets de la maison Fondation Maurice Tanguay.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

7. FERMETURE

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil
La prochaine rencontre aura lieu le 14 décembre 2020.

7.2 Levée de l’assemblée
Il est 20 h 15.

Résolution CÉHC20-21.25
Mme Josée Bureau, appuyée par M. Guillaume Picard, propose la levée de
l’assemblée.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

Conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le présent procès-verbal
est approuvé par le Conseil d’établissement.

o Avec modifications Voir le procès-verbal de la réunion
du
o Sans modification lors de la séance du

En foi de quoi nous avons signé ce

La présidente, Le secrétaire,

Mme Isabelle Vincent M. Junior Tchassep
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